

日の丸背負う 星 泰雅 さん

～デフリンピック出場～



日本チームメダル獲得に貢献

皆さん、「デフリンピック」をご存知でしょうか。パラリンピックが身体障がい者のオリンピックであるのに対して、聴覚障がい者のオリンピックが「デフリンピック」です。

今年7月18日～30日、トルコ・サムスンで行われた「第23回夏季デフリンピック競技大会」の水泳競技に、本市出身の星泰雅(たいが)さんが出場しました。星さんは100メートル自由形や400メートルドレーリレーなど5種目に出場し、個人戦は予選敗退しましたが、リレー3種目は星さんの健闘もあり決勝進出を決めました。決勝での出場はありませんでしたが、銀メダル2つ、銅メダル1つの獲得に貢献しました。

問

生涯学習課スポーツ振興室
☎362-11023

水泳の楽しさを感じる
「健康のために小学一年生から水泳を始めました。その時は競泳の楽しさが分かりませんでした。本格的に始めたのは高校生からで、高校の部活動に入ってから楽しさを知りました。」と教えてくれた星さんは、小学生のときに塩竈市温水プール(ユープル)に通い、健常者とともに練習していたそうです。
また、今回デフリンピックに初出場して「何より個人種目で決勝に残れなかったこととリレー3種目を決勝で泳げなかったことが悔しいです。4年後は、個人種目とリレー3種目の決勝の舞台上に立てられるよう頑張ります」と意気込んでいました。



▲今の自分の實力を知り、世界の壁は高いと感じた

シリーズ 日本遺産 「政宗が育んだ“伊達”な文化」と塩竈



木の保護と文化財建造物の保護

国の重要文化財にも指定されている「政宗が育んだ“伊達”な文化」の構成文化財でもある鹽竈神社の社殿にはヒノキが使われています。Wood is central to Japanese civilization.木は日本文化の中心をなしてきました。(「英語で伝える日本のこころ Basic Guide」)。日本書紀には「スギとクスノキは舟に、ヒノキは宮殿に、マキは棺(ひつぎ)に使いなさい」と書かれています。古来より宮殿建設用の最高の建材がヒノキです。

鹽竈神社の唐門をくぐると正面に左右宮拝殿、右手には海を背にした別宮拝殿があります。それぞれの拝殿の奥には本殿があります。いずれの社殿も18世紀はじめに完成しましたが、太くたくましい柱は健在です。特に本殿の屋根は「ひわだ(※)」で葺かれ、伝統的で優美な曲線の屋根を伝えています。

(※)ヒノキの皮を原料とする、古代から社殿を中心とする建築に用いられてきた代表的な屋根葺き材のひとつです。



空から見た志波彦神社・鹽竈神社の境内林

文化財建造物を修理し後世に伝えていくために、木材やひわだ、カヤ、漆などの資材確保と、これらに関する技能者を育成することが必要です。そのためのモデル林として、文化庁は全国の山林を「ふるさと文化財の森」に設定しており、今年3月には志波彦神社・鹽竈神社の境内林が「ひわだ」を供給する森として設定されました。

志波彦神社・鹽竈神社禰宜の小野道教さんは「文化財の修理は、材料と技術が必要で大変な作業です。今回の『ふるさと文化財の森事業』への設定を機会に文化財保護への理解を深めていただきたいです。」と語っていました。



志波彦神社・鹽竈神社 禰宜 小野道教さん

【参考文献 「不揃いの木を組む」 「木のいのち 木のこころ」】

問 生涯学習課学習支援係 ☎362-2556

防災行政無線で放送された内容を再確認したいときは、自動音声で放送内容を聞くことができます。 **防災行政無線確認電話 ☎364-1260**



エフエムベイエリア (FM78.1MHz) でも防災行政無線の内容や防災情報を放送していますので、災害時にはラジオを活用ください。

「広報しおがま」は、22,700部製作し、1部当たりの経費(印刷・発送)は69円です。

【塩竈市の人口】 H29.7.31現在

住民基本台帳調べ (前月比)
人口 54,873人 (-53人)
男 26,211人 (-32人)
女 28,662人 (-21人)
世帯数 23,281戸 (+11戸)



広報しおがま

2017.9

編集発行/塩竈市市民総務部政策課
〒985-8501 宮城県塩竈市旭町1番1号
☎022-355-5728 FAX022-367-3124

塩竈市公式ホームページ
http://www.city.shiogama.miyagi.jp/
E-mail:isei@city.shiogama.miyagi.jp



コード読取対応スマートフォンからホームページにアクセスできます